



令和5年2月発行

寒さがまた一段と増す時期となりました。

風邪やインフルエンザの予防に十分配慮しながら、残り2カ月となったうめ組での生活を大切にしていきたいと思います。

室内だからこそ楽しめること、冬のこの季節だからこそ楽しめることを見つけながら、2月も元気いっぱい楽しく過ごしていきましょう。

## 1月のうめぐみの様子

身体を動かすことが大好きなうめぐみさん。晴れた日には園庭やテラスにでたり、遊戯室、また園内散歩などでたくさん体を動かしました。冬の寒さを感じながらも、園庭へでると一目散に走り嬉しそうな姿が見られましたよ。両手を精一杯上げ、あと少しで届きそうな鉄棒にぶら下りそうとしたり、砂だらけになっても気にすることなく砂遊びに夢中になる子どもたち。また、お兄さん、お姉さんが楽しそうに遊んでいるのを見て、「何だか楽しそう」「やりたーい」と真似をしようとしたりと、それぞれに好きな遊びを見つけて楽しむことができました。

お正月あそびでは、牛乳パックで作ったはご板で風船付きあそび、また初めての書き初めをしました。「なんだこれ？」と筆を見て興味津々な様子の子もたち。白い画用紙に黒い絵の具で書き始めると、「わあー」とキラキラと輝いた目で書く姿がとても印象的でした。お正月ならではのあそびを満喫することができました。

2月も体調に気をつけながら冬の遊びを楽しみたいと思います。

## ☆今月のねらい☆

- 保育者や他児と視線を合わせてコミュニケーションを取る
- 身近なものに興味を持ち、名前を知る



☆今月のお弁当の日は、4日(土)、20日(月)です。

お弁当の用意をお願いします。また、全ての持ち物に記名をお願いします。

☆16日(木)に保育公開を予定しております。

